

Ressort: Entertainment

Salma Hayek: Ich hatte Angst vor der Ehe

Los Angeles, 11.09.2015, 11:43 Uhr

GDN - Hollywood-Schauspielerin Salma Hayek hat erst spät geheiratet - und nun verraten, dass sie lange Zeit Angst davor hatte. "Ich wollte einfach nicht scheitern. Das war die größte Hürde, die ich in meinem Leben überwunden habe", sagte die 49-Jährige der Zeitschrift TV Movie.

"Jetzt führe ich ein tolles Leben, habe eine Tochter und einen wundervollen Mann." Seit 2009 ist sie mit dem vier Jahre älteren Franzosen François-Henri Pinault verheiratet, ihre Tochter ist sieben Jahre alt. Warum Hayek früher immer ein Problem mit ihrem Alter hatte, kann sie heute nicht mehr nachvollziehen. "Ich habe oft gelogen, was mein Alter angeht. Das war echt dumm, denn ich fühle mich super."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-60145/salma-hayek-ich-hatte-angst-vor-der-ehe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com